



**Memorando Nro. GADDMQ-DMGDA-AMH-2023-0057-M**

**Quito, D.M., 13 de noviembre de 2023**

**PARA:** Sra. Ing. Claudia Patricia Otero Narvaez  
**Gerente General**  
**EMPRESA PÚBLICA METROPOLITANA DE MOVILIDAD Y**  
**OBRAS PÚBLICAS**

**ASUNTO:** Resolución de la Comisión de Uso de Suelo No. SC-012-CUS-002

De mi consideración:

En respuesta al Documento No. GADDMQ-SGCM-2023-4650-O y en atención a la Resolución No. SC-012-CUS-002 la Comisión de Uso de Suelo, en sesión Ordinaria No. 012, llevada a cabo el día jueves, 09 de noviembre de 2023. Remito el informe correspondiente al expediente Inés Victoria Salvador Guillen.  
(<https://tinyurl.com/v4r77nfh>)

**JUSTIFICATIVO**  
**INÉS VICTORIA SALVADOR GUILLÉN**

Fue una mujer que se movilizó en favor de los derechos de la mujer y de los más vulnerables. Fue un ejemplo de tenacidad, constancia, valentía, fortaleza y lucha incansable por una sociedad justa y equitativa para todas las personas.

Nació en Riobamba el 16 de mayo de 1926. En 1949, el entonces Ministerio de Previsión Social le otorgó el título de Trabajadora Social y en 1973 se culminó sus estudios en la Universidad Católica del Ecuador como Licenciada en Servicio Social. Diplomada en Seguridad Nacional IAEN y Master en Planificación estratégica en Argentina.

Se desempeñó como funcionaria pública en el Ministerio de Previsión Social desde el año 1949, desde donde sirvió a la población más vulnerable, principalmente mujeres, niñas y niños, afectados por la pobreza extrema, la violencia, la desnutrición, el abandono. Lo hizo con total entrega y compromiso social, destacándose por su lucha por la conquista de los derechos de este grupo poblacional, lo que le mereció el título de Mujer del Año en 1975 y 1976, conferido por el Club Femenino Antena.

Participó en procesos fundamentales para el reconocimiento de los derechos de las mujeres como fue el proyecto de Ley contra la Violencia a Mujer y la Familia; integró el movimiento feminista que impulsó la creación del Consejo Nacional de la Mujer-CONAMU. Representó al país en eventos internacionales relacionados con los derechos humanos.

En 1982 ingresó a la Universidad Central del Ecuador como catedrática en la Escuela de Trabajo Social; en 1995 fue derivada al Consultorio Jurídico Gratuito de la Facultad de Jurisprudencia, cargo que lo ejerció hasta el año 2006, cuando murió, víctima de un cáncer renal, sin haberse jubilado, cumpliendo 57 años de servicio al país y 80 años de edad.



**Memorando Nro. GADDMQ-DMGDA-AMH-2023-0057-M**

**Quito, D.M., 13 de noviembre de 2023**

En reconocimiento a su destacada labor de servicio social, el Municipio del Distrito Metropolitano de Quito le confirió la condecoración Manuela Espejo y Diploma de Honor en el año 1995.

Producto de su ardua tarea intelectual como investigadora de las problemáticas de violencia que afectan a las mujeres, a los niños y niñas, publicó dos obras tituladas: *La prostitución nacional e internacional* y *La prostitución infanto-juvenil*.

Con sentimientos de distinguida consideración.

Atentamente,

*Documento firmado electrónicamente*

Dr. Gustavo Alejandro Lopez Valarezo  
**CRONISTA DE LA CIUDAD**  
**DIRECCIÓN METROPOLITANA DE GESTIÓN DOCUMENTAL Y ARCHIVOS**  
**- ARCHIVO METROPOLITANO DE HISTORIA**

Referencias:

- GADDMQ-SGCM-2023-4650-O

Anexos:

- II. Ordenanza Inés Salvador.docx

Copia:

Sra. Ing. Maria Teresa Tayo Haro  
**Supervisor Ejecutor de Procesos 1**  
**EMPRESA PÚBLICA METROPOLITANA DE MOVILIDAD Y OBRAS PÚBLICAS -**  
**UNIDAD DE NOMENCLATURA**

